



日本酒「猩々」の限定酒「おりがらみ」が完成しました。3月18日、19日の「ののいち椿まつり」で販売予定です。

※おりがらみ…しぼりたてのオリが残った状態の猩々を特別に瓶詰めしたものです。

ごあいさつ

令和5年2月10日

2月1日、私自身に新型コロナウイルスへの感染が判明し、2月8日まで自宅療養となりました。幸い、症状も軽く、ゆっくりと静養させていただきましたので、体調もすっかり回復いたしました。療養期間中は、予定していた公務をキャンセルや延期とさせていただきます、関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしましたこと、お詫び申し上げます。2月9日から公務に復帰いたしましたので、元気に頑張っていきたいと思えます。

今年はインフルエンザも流行しており、1月25日には、石川県からインフルエンザ注意報が発令されています。手洗いや換気、そして、十分な睡眠やバランスの良い食生活などに気を配り、感染予防に心掛けていただきたいと思います。

本市では、昨年4月から、学校や子どもが抱える課題に地域ぐるみで取り組む「コミュニティ・スクール」を市内小中学校に導入しました。学校と保護者が知恵を出し合い、学校運営について、ともに考えていく制度であり、地域住民の皆さんと連携しながら、学校が求める地域活動や人材についてマッチングしていくことも役割の一つです。

個人のみならず企業や団体の皆さんからボランティア登録をいただき、ミシンを使った授業や学校図書修理、野々市の歴史授業など、学校だけでは対応できない授業や活動にご協力をいただいております。ボランティアの皆さんのご支援に心から感謝申し上げますとともに、これからも子どもたちを優しく見守り、成長を支えてくださいますようお願い申し上げます。

今年は、4年に一度の統一地方選挙の年となります。4月に石川県議員議員、野々市市長そして野々市市議会議員の各選挙が行われます。

本市は、市制施行時から、市民の皆さんがまちづくりに参加し、関わることで、野々市への誇りや愛着に繋げていきたいとの思いから、「市民協働」をまちづくりの基本としてきました。選挙で申し上げるならば、「投票」もまちづくりに参加する行動であると思っています。自分の一票が野々市のまちづくりに繋がるという思いを、この機会に持っていたいただければ幸いです。